

Staunen, kaufen, genießen und mehr ist nun angesagt in Geras Innenstadt

# Märchenmarkt lockt Besucher



Heidi Murto aus dem finnischen Turku gehört seit Montag Abend zu den Händlern beim diesjährigen Weihnachtsmarkt in Gera. An ihrem Stand kann man zwischen 20 verschiedenen Sorten Honig auswählen. Foto: Jens Henning

**Gera (pik).** Seit Montag hat er offiziell geöffnet: Geras Märchenmarkt. 110 Stände auf dem Marktplatz und in der Innenstadt laden bis zum 23. Dezember täglich von 10 bis 20 Uhr ein. Die Eröffnung mit einem tollen Feuerwerk hat Geschmack gemacht auf mehr. Den Gerschen und den Gästen hat's gefallen, wie man überall hören konnte. Sie ließen sich auch nicht von den Regentropfen stören, ihr Blick ging minutenlang hoch zum Rathaus. Das erste Märchen-Wochenende verspricht jede Menge Unterhaltung. Am Sonnabend und Sonntag jeweils ab 13.30 Uhr, 15 Uhr und 17.30 Uhr gibt's auf der kleinen Bühne ein Programm. Täglich ab 16 Uhr ist dort auch der Weihnachtsmann zu erleben. Am Sonntag, 2. Dezember, spielt das Musikkorps der Bergstadt Schneeberg. Alle kleinen Besucher sollten sich schon jetzt den 6. Dezember vormerken, denn ab 17 Uhr startet am Museumsplatz wieder der Wichtelumzug. Was noch fehlt, ist die weiße Pracht. Vielleicht schüttet ja Petrus in den nächsten Tagen etwas Schnee über Gera aus! Das Team des Allgemeinen Anzeigers wünscht allen Besuchern angenehme Stunden auf dem traditionellen Märchenmarkt in Gera. Man sieht sich!